

Excélsior Sección: Nacional 2024-04-21 02:48:34

214 cm<sup>2</sup>

Página: 11

1/1



A ras de suelo. La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, inició una gira proselitista en el estado de Chiapas, donde estará conviviendo con la población de seis municipios. Comenzó en Salto de Agua, procedente del vecino estado de Tabasco. Sheinbaum, acompañada por el candidato a gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez, visitó los municipios de Tila, Chilón y Las Margaritas, y pernoctó en el municipio de Comitán. Hoy domingo asistirá a Motozintla, y en Tapachula tiene contemplado un encuentro masivo. A estas alturas, la convivencia suma. El tiempo apremia.

Buen recibimiento. Xóchitl Gálvez, candidata de Fuerza y Corazón por Mexico, durante su intervención en la Convención Bancaria de Acapulco, tocó temas como "regresar la esperanza a la gente de Guerrero de que sí pueden tener un futuro con oportunidades". Agregó que "el dinero lo vamos a poner en las personas, en la salud, en la educación, en su vivienda y en los jóvenes (...) Si regresa la seguridad va a regresar el turismo, se los garantizo. Por eso, en mi gobierno se van a acabar los abrazos para los delincuentes", comentó desde el puerto. El aplausómetro sirve como termómetro. Pero lo que vale es el voto.

Todo el poder. El empresario Arturo Castagné denuncia amenazas y riesgo a su integridad. A la par, anuncia que prepara dos nuevos escándalos de la zacatecana Rocío Nahle: el departamento de Nueva York y una cadena de gasolinerías. Castagné compartió esta semana que "como lo prometí, estoy saliendo de la @FGRMexico. Acabo de presentar la denuncia penal por hechos de corrupción, enriquecimiento ilícito y uso ilícito de atribuciones en contra de la señora Rocío Nahle y su esposo, José Luis Peña Peña". Lo respaldaron 12 mil firmas. La respuesta: "amenazas e intimidaciones por parte de sus testaferros". Mucho ojo.

La oscuridad. El coordinador de MC en Tamaulipas, Juan Carlos Zertuche, lamentó el asesinato del candidato a la presidencia municipal de El Mante, Noé Ramos, e informó la suspensión de las actividades en esa ciudad, además de valorar si harán lo mismo en el resto del estado. El líder condenó enérgicamente el homicidio y exigió una rápida, completa y transparente investigación, además de que se castigue a los responsables.

Ramos Ferretiz representaba la fórmula Fuerza y Corazón de México y fue asesinado cuando andaba a pie en su campaña. México no merece esto.

Diplomacia a la mexicana. En San Antonio,
Texas, Alicia Bárcena, secretaria de Relaciones
Exteriores, apostó por resaltar la "inquebrantable"
y "esencial" relación bilateral entre México y EU. En
su discurso, Bárcena destacó que 37.7 millones de
mexicanos residen en este país, olvidando mencionar
que, de éstos, 5 millones están indocumentados y
enfrentan una realidad menos poética que la pintada
por sus palabras. No obstante, los esfuerzos por
mantener el contacto directo en los consulados y
proporcionar asistencia jurídica son encomiables,
pero ¿son suficientes? Seguro se puede un extra.

